



子どもたちの健やかな成長を願って



9月14日(水)、PTA社会学級を開催しました。今年度は、本校の元校長で現在は中部大学准教授の小笠原豊先生を3年ぶりにお招きし、「子どもたちの健やかな成長を願って」という演題で講演をしていただきました。

お話の中で、小笠原先生は、愛知教育大学附属岡崎中学校、刈谷南中学校、そして校長として在籍された亀城小学校など、ご自身の教員生活で取り組んできたことから得た子育てのヒントを数多く紹介してくださいました。

約150名の参加者のみなさんは、ユーモアを交えて熱く語る小笠原先生のお話に引き込まれている様子で、時間が瞬く間に過ぎていきました。

子育てについて熱く語る小笠原先生

社会学級に先立ち、授業参観が行われました。子どもたちのがんばりの様子を写真で紹介します。



Nコンでの受賞を報告

9月3日(土)に行われたNHK全国学校音楽コンクール東海北陸ブロックコンクールで合唱部が銅賞に輝いたことを受け、9月15日(木)、校長先生と合唱部顧問の河治先生、代表児童3名が太田教育長を表敬訪問し、受賞報告をしました。

太田教育長さんからは、刈谷市初の受賞を褒めていただくとともに、来年度の再挑戦について、励ましの言葉をいただきました。子どもたちは、教育長さんからの質問にてきばきと答えていました。



太田教育長さんと記念撮影

※先日お配りした「11月の亀城小」に、2か所の間違いがありましたので訂正させていただきます。

- ①10日(木)の6年生の下校時刻が17時となっていますが、15時20分の間違いです。
- ②12月の主な行事予定の持久走大会が11日(金)となっていますが、9日(金)の間違いです。

感動はリオ以上！143運動会



今年も5・6年生の力を結集した大技「人間おこし」

10月2日（日）、143運動会を開催しました。当初予定していた1日（土）は、悪天候が予想されたため、この日に延期をしました。早朝に降雨がありましたが、開始時刻までには天候も回復し、最後までよいコンディションで行うことができました。

今年は天候不順で、運動場での練習が十分にできない日が多く、必ずしも万全の状態ではありませんでしたが、本番では、どの学年も立派に演技をすることができました。保護者・地域の皆様にも、例年通り多数参観いただき、温かい声援を送っていただきました。ありがとうございました。

うんどう会、大せいこう

2年梅組 前田こうすけ

10月2日日曜日に、うんどう会がありました。ダンスをおどるとき、はじめはドキドキしていたけど、おどりはじめると、ドキドキがなくなって楽しくなりました。おどっていると体がしぜんにうごいて、心がはずむ気持ちでした。おわったとき、自分も楽しくおどれたし、お母さんが「手がのびていたし、かわいかったよ」と言ってくれたので、「せいこうだ」と思いました。

最高だった運動会

4年梅組 百瀬健祐

10月2日（日）に、運動会がありました。ぼくが特に心に残ったことは、2つあります。一つ目は、ダンスです。ダンスは、前から一生けん命練習してきたので、ぜったいまちがえたくないなと思っておどりました。最後までおどりきれて、とてもすっきりしました。二つ目は、リレーです。リレーは、あまり全員そろって練習していないのでちょっと心配だったけど、4年みんなの力を合わせてゆう勝でき、すごくうれしかったです。最高の運動会になりました。

最後の運動会

6年松組 石川珠愛

私たち6年生は、143運動会が小学校最後の運動会になりました。私の中で最も心に残ったことは、組体操です。組体操は1人ではできません。みんなで力を合わせて行う美しい演技です。組体操の中で私が一番難しいと思う技は「人間おこし」です。練習の時は、全チームが完璧にできたことのない技でしたが本番で全チームが完璧にそして美しくできました。6年生だけではなく、5年生もがんばってくれて、心から満足できた最後の運動会になりました。